¿Es la transformación de nuestro mundo una «teoría de la conspiración» o una realidad?

Sumo Sacerdote HC 666

Junio 1, 2021

A medida que avanzamos en nuestra historia y en todo como planeta, estamos viendo que esto sucede: Más y más «teorías de la conspiración» se están convirtiendo constantemente en la corriente principal, y la teoría ampliamente aceptada.

Solíamos ser los «teóricos de la conspiración» que le decían a la gente cosas como lo del Co-Vid, o que el virus probablemente surgió de un laboratorio. Otros de aquí han escrito mucho sobre cómo esto no es tan peligroso. En resumen, todo lo que se ha compartido en este foro refleja una conversación adecuada sobre el tema y la mayor parte ha sido correcta.

Hemos compartido investigaciones y preocupaciones sobre todo y lo seguimos haciendo, para que la gente pueda tomar decisiones informadas. Cosas como estas deberían haber ocurrido en los medios sociales, pero no se permitieron. ¿Por qué? Porque todo el mundo tenía que aceptar la teoría de la sopa de murciélago a la picolina o algo así.

De hecho, se nos ordenó dejar de conversar sobre estos asuntos sociales que afectarán nuestras vidas durante décadas y que son decididos unánimemente por una camarilla Globalista que controla los medios, los centros de información, la elaboración de teorías y las «nociones aceptables» de la sociedad.

Los periodistas desaparecieron, a los médicos que tenían otra opinión se les dejó pudrirse en lugar de permitirles participar en conversaciones científicas,

todos los fundamentos de nuestra llamada «Democracia» se hicieron añicos.

Cada vez más, la gente se dio cuenta de que estamos avanzando hacia lo que parece ser una «interrupción temporal de la democracia», hacia un cambio social y político, y financiero de los asuntos sociales globales, que da mucha credibilidad a mucho de lo que antes llamábamos «teoría de la conspiración».

La libertad, en resumen, se está yendo por la ventana.

Ahora, debido a que una sorprendente cantidad de personas ha entendido sobre el «Gran Reset», y otros no quieren tomar la vacuna, mientras que hay muchas resistencias a una larga serie de muchos planes de los globalistas, mientras que el enemigo está muy expuesto, ¿adivinen qué?

Por supuesto, vamos a entretener a esta teoría ahora: En realidad el Co-Vid vino de un laboratorio real, chicos. Sí, cosas como Fauci jugando en Wuhan, podría ser plausible argumentar que han dado lugar a este virus, ya sea premeditado, o por error. Curiosamente, tanto él como Billy Gates están directamente implicados tanto en la investigación como en todo lo relacionado con el virus, la vacuna y demás. ¿Dónde ha comenzado toda la investigación, casualmente, sobre las vacunas de ARNm? En Israel.

Una serie de coincidencias, y casualidades que todo el mundo hablaba, fue llamado un teórico de la conspiración por demás. Se prohibió la entrada a personas, se eliminaron millones en Facebook, otros fueron acechados por las autoridades, etc.

A los científicos cultos les llevó alrededor de 1 año escribir lo que escribimos en este foro, y no somos virólogos. No los culpamos ya que la virología no

responde exactamente por otras cosas que son de conocimiento común en este grupo. Cuando vimos surgir lo de la pandemia, sabíamos que habría intentos de usurpación de derechos, cambios globales forzados y otros acontecimientos condenables.

Nunca hay un día lógico en el mundo de los payasos, o un día en el que no sirvamos a las normas judías.

Misteriosamente, en el mismo punto, mientras los nativos de todas las Naciones son forzados y sometidos a tomar extrañas y no verificadas vacunas, botes de inmigrantes en Europa que son completamente no verificados viralmente, estarán entrando a Europa por millones, por un año más. Extraño, ¿verdad?

En este punto, sin embargo, nada tendrá sentido. El sentido lógico estará fuera de la ventana para la mayoría de los aspectos de la vida humana. ¿Y por qué será así?

Porque nuestro mundo está sirviendo por ahora, una serie de morales conflictivas y conspiraciones de los judíos. Estas están a la luz ahora y pronto se desmoronarán. Pero imagínate si no lo supieras, ¿tendría algo de sentido todo esto?

Lo que quiero decir con esto, es que a menos que alguien sepa que el enemigo tiene una agenda [A saber, el Gran Reajuste, el Gran Israel, el Control Global, etc] y lo que esto es y así sucesivamente, nada de lo que sucede en este mundo tendrá ningún sentido. Esta es la razón por la que mucha gente está tan engañada.

Incluso peor, el entendimiento anterior puede traer gran miedo a la gente, que puede ser inconsciente sobre qué hacer. Observe por ejemplo, a los

cristianos. Muchos de ellos, creyendo en un judío y sin cultura propia [Los judíos aniquilaron el paganismo], sí conocen muchas de estas teorías. Su «solución» es simplemente rogar a un judío por su salvación, de lo cual no va a pasar nada, sino empeorar las cosas.

De hecho, para ellos, el conocimiento de estas conspiraciones sólo les hace más inútiles y más temerosos, y más aferrados a una mentira ya creada por los judíos.

Recientemente, Joe Biden anunció que va a hacer el mayor plan de gasto en infraestructura de 6 billones. Este es el mayor paquete que se ha emitido desde la Segunda Guerra Mundial. Por supuesto, esto definitivamente traerá inflación, es sólo sentido común. Pero, ¿tiene sentido?

Si lees sobre el Gran Reajuste, eres consciente de los judíos, etc., sí, tiene sentido. Si usted cree en la teoría oficial de que todo esto sucedió por un virus de 0,02% de tasa de mortalidad, entonces nada tiene sentido. Si usted sabe de más, entonces tiene sentido.

Si no tienes ni idea de lo que Billy Gates o Klaus Schwab han afirmado, el Bloqueo para cualquiera no fue más que unas pequeñas vacaciones. Si usted es consciente, usted entiende que tenemos por delante una guerra por el futuro de la humanidad. Se trata de una guerra de información, de conocimiento, de educación de las masas.

Cuando Israel fue atacado, su mercado de valores cayó un 15% más o menos. De repente, Biden estaba siendo atacado por incompetencia en los medios. Y otros sectores como Crypto empezaron rápidamente a ser atacados y a bajar. ¿Por qué todo el mundo guarda silencio y nadie quiere entretenerse con las ramificaciones del gasto extremo, la creación de hiperinflación, y los incesantes préstamos del Estado, sin tener en cuenta el

hecho de que esto podría dar lugar a conflictos económicos y al colapso? ¿Hay algo que dé sentido a estos incidentes uno por uno?

Si conocieras los planes enemigos de control financiero global, colapso controlado, sustitución de mano de obra, gran reseteo, y cómo quieren tratar a la humanidad, eso tendría más sentido que el nulo sentido que tiene ahora mismo. Pero esto requeriría un poco de investigación. No mucho, es tan fácil como consultar en internet por el momento.

¿Por qué Biden fue atacado por los mismos medios que literalmente lo ensalzaron en estos pocos días? ¿Quizás porque no intervino inmediatamente para ayudar a Israel? Pero, ¿cuál es la relación entre los medios de comunicación e Israel?

¿Por qué los rabinos respondieron personalmente a celebridades como Dua Lipa y les atacaron verbalmente en Twitter por su postura de querer oponerse al racismo judío? ¿Por qué a los judíos se les permite creer estas cosas sin ser juzgados, mientras que otros que supuestamente creen un 1% de lo mismo, son perseguidos como criminales en nuestras sociedades? ¿Por qué Facebook y otros vigilan los pensamientos de este mundo globalmente, y por qué Zuccerborg parece un alien reptiliano? ¿Son todos estos hechos inconexos o qué? ¿Producto de la locura y de nociones inaceptables? ¿Pero por qué son «inaceptables»?

¿Tiene sentido?

Para una persona que acepte las narraciones en curso, nada tendrá realmente sentido. Todos estos incidentes parecerán simplemente como tiempos de tribulación, adversos, y la gente hablando de estos temas como locos mentales. Para aquellos que saben y son educados, no solo uno esta preparado, sino que entienden los puntos.

Por supuesto, si conoces la agenda de Israel y que ellos son dueños de los medios, tiene mucho sentido. Si uno sabe aún más, tiene aún más sentido. Si también se conocieran sus fechas, o por ejemplo, cómo ocurre esto en fiestas clave para los judíos [coincidentemente], entonces tendría aún más sentido. Pero si no se sabe nada, entonces no: nada en absoluto tendrá sentido. Hay que ser consciente.

Lo único que son muchas «teorías de la conspiración» son intentos de unir puntos que no tienen sentido basándose en la narrativa ampliamente aceptada por los medios de comunicación. De hecho, el mero término «Teórico de la Conspiración» fue construido por la CIA, para mantener a las personas que tienen esta tendencia a aparecer como públicamente dementes.

Mientras que muchos están locos o muchas teorías eran sólo el producto de sospechas extremas, muchos sólo han salido correctos, ¿no es así? Sin embargo, se insiste en descartarlas porque mucha gente, aunque sepa que algo de esto es cierto, no sabe qué hacer.

En este punto que estamos atravesando ahora, el mundo se está dividiendo entre dos categorías. Los que saben lo que está pasando [en distintos grados] y los que son totalmente ajenos.

Los ignorantes serán tomados menos en serio en el futuro que se avecina, ya que están ignorando manifestaciones importantes y pruebas flagrantes ante sus propios ojos. Dentro de unos pocos años, las únicas personas que nieguen estos mensajes serán personas que voluntariamente lo hagan - durmientes por elección.

Como ha dicho la Suma Sacerdotisa Maxine, muchos querrán unirse en los últimos momentos, pero será demasiado tarde para hacerlo. En los años

siguientes, seremos un faro para estas personas, pero ¿aceptarán también su propia luz y elegirán alejarse de esta esfera de ignorancia?

Frente a los constantes cambios y otras cosas, los satanistas disfrutamos de muchos beneficios. Estamos informados, protegidos espiritualmente, y cuidados por los Dioses. Esto es una realidad factual como todo el mundo aquí sabe. Cuando nadie en el mundo sepa lo que está pasando, nosotros lo sabremos.

Cuando no tengan a nadie a quien acudir, muchos de nosotros estaremos preparados. Mientras que muchos han pagado el precio de la iluminación una vez, que puede venir con un poco de dolor para empezar, durante los tiempos de un mundo poco acogedor, el resto de la vida da la bienvenida a alguien con comprensión que es fuerte.

Gloria a Satanás por el conocimiento que proporciona y por la protección que confiere a los corazones y las mentes de todos.

Creemos que la humanidad y no el enemigo serán los vencedores de esta lucha. Mientras muchos están cegados por las excesivas probabilidades a favor del enemigo, nosotros creemos en el espíritu humano y en que el alma humana saldrá victoriosa de esto.

Por encima de todo, cuando toda la oscuridad se disipe, creemos que formaremos parte de un mundo más brillante que antes. Un mundo más informado, más avanzado y más espiritual, más cercano a las intenciones de Padre Satanás. El Gran Dios hacia quien, la mayor conspiración fue llevada a cabo, por estos mismos seres que actualmente conspiran contra el creador de la Humanidad como conspiran hoy contra Su propia creación.

Saldremos victoriosos,

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!